

## Neuerung im Parkgelände

Beitrag: Christel Debogen

Die Parkanlage des Seniorenzentrums St. Franziskus ist ein beliebter Ort für Spaziergänge und zum Verweilen.



Die mächtigen alten Bäume spenden Schatten und gestalten die Parkanlage zu einer kleinen Oase mitten in Bad Säckingen. Parkbänke und Tische – einige

davon in Gruppen auf dem Rasen verteilt – bieten den Spaziergängern die Möglichkeit zum Innehalten.

Auf Wunsch der Bewohnerschaft wurden nun zwei Plätze im Rasenbereich gepflastert, um die dortigen Parkmöbel ohne Stolperhürden zugänglich zu machen.

Dieser Wunsch konnte ermöglicht werden, da hierfür finanzielle Mittel vom Förderkreis bereitgestellt wurden. Im Juni wurde der Auftrag zur Platzgestaltung der Gartenbaufirma Noller erteilt. Trotz hoher Auftragslage konnten die Arbeiten im September abgeschlossen werden. Der Förderkreisvorstand besichtigte die gepflasterten Plätze und war sehr zufrieden mit den Ausführungen.

Eine Bewohnerin äußerte in einem Dankesbrief ihre Freude über diese Neuerung.

Sie berichtete, dass sie bei einem Spaziergang die neuen gepflasterten Plätze entdeckt habe. Diese Plätze werden

bereits von anderen Bewohnern genutzt, um die Sonne zu genießen und sich auszuruhen. Sie bedankte sich herzlich für diese Bereicherung und hofft, dass viele Bewohner die Herbstsonne an diesen Plätzen genießen können.

Dank dieser Neuerungen können nun auch Rollator- und Rollstuhlfahrer die Parkanlage noch besser genießen.



Der Förderkreis freut sich, dass die Plätze so positiv von den Bewohnern angenommen werden.

Erwähnt werden sollte noch, dass in diesem Jahr auch der Kauf von zwei Sonnenschirmen (einer abgebildet auf dem Foto) für diese Plätze vom Förderkreis ermöglicht wurden.

---

Informationen zum Förderkreis finden Sie auf der Homepage des Seniorenzentrums St. Franziskus unter:

[www.st-franziskus-bs.de](http://www.st-franziskus-bs.de)  
sowie in den im Eingangsbereich des ausgelegten Flyern.